



○◇○○◇○ 5月から6月の出来事 ○◇○○◇○

東信大会に向けた応援練習

5月末の中間テストが終わって6月に入った頃から、東信大会に向けた各部の練習に熱が入ってきました。このころ、それと同じくらい熱かったのが、応援団が中心となって行っている毎日の応援練習でした。帰りの会ではどのクラスからも、迫力ある応援の声が聞こえてきました。選手は、壮行会本番だけでなく、きっと、毎日いろんな学級から聞こえてくる応援の声や、自分のクラスにあられる応援の声からも、元気と勇気をもたらしているのではないかと思います。



6月3日(木)には、応援団が全校応援練習の機会をつくってくれました。前に突き出した腕の力強さ、声の迫力。まるで、足の裏から地球のエネルギーをできるだけたくさん吸い上げて、その全部を声と気合いに換え、選手に向かってぶつけるように注ぎ込んでいるみたいでした。そして応援されている選手は、自分に向けられたエネルギーを、体全体で受け止め、蓄えているように見えました。

東信大会壮行会

6月11日(金)には、翌日から順次行われる東信大会に選手を送り出す壮行会が行われました。体育館いっぱいになり、選手もお互いがお互いを応援し合う、青木中学校独特の応援。力強い声が体育館いっぱいになり渦巻き、その声に込められたエネルギーに包まれるような感覚でした。ガンバレ！青中生！！



東信大会の結果《6月25日現在》

【6月12日(土)】女バス
青木 23-129 上田四
青木 10-108 佐久穂

【6月20日(日)】野球
青木・三中・南部 6-4 佐久穂
青木・三中・南部 0-6 上田四

【6月20日(日)】女バレー
青木 2-0 真田
青木 0-2 臼田
青木 0-2 浅科

* 野球部は次のステージに進むことができました。

<6月25日以降の予定:結果は7月号でお伝えします>

剣道 6月26日(土)・27日(日)

男子団体[対小諸東、上田六中]女子団体[对上田四、上田一、小諸東]個人戦[対戦相手は当日決定]

男バレー 6月26日(土)・27日(日) 予選リーグ[対立科、佐久穂、望月]

野球 6月26日(土)・27日(日)[対小海]

非違行為防止研修[職員研修]

職員による非違行為防止に向け、計画的に職員研修会を行っています。

4、5、6月の職員研修では、次の内容で研修を行いました。今後も、職員の非違行為防止に努めてまいります。

4/1(木) 万が一事故を起こしてしまったときの対応について・非違行為をしないことの誓い

5/12(水) 非違行為防止は健全な精神から！～ストレスマネジメント:個人として集団としてなができるか～

6/2(水) 自分の捉え方・考え方のクセを知り、対応に生かすために。～エゴグラム①～

6/16(水) 体罰/熱中症について ～竹田高校剣道部熱中症死亡事件を考える～

第1回 生徒集会 5月20日(木)

今年度初めての生徒集会では、SDGs学習会や、全校で取り組んだ「Noチャイムday」「清掃週間」について説明がありました。今年度は、各学級でもSDGsを意識した取組を行っていくことになりました。取り組む内容は、学級で話し合って決めます。各学級の取組の成果は「こまゆみ祭」で発表する予定です。今年度の生徒会テーマは「Change the future～目指せ17の目標～」。わたしたちの小さな積み重ねが、未来の地球を変えていくのですね。

生徒集会*ヘルスアップウィーク 6月9日(水)

6月9日(水)の生徒集会では、保健委員によるヘルスアップウィークに関わる発表がありました。今回は「睡眠」を中核に据え、日々の生活習慣を振り返る取組を行って来ています。生徒集会では、保健委員一人ひとりが、睡眠不足が体や脳に与える影響について調べ、1年生から3年生までの委員全員で紹介してくれました。自分の生活を振り返って「ドキッ」とする内容もあり、睡眠の大切さを改めて感じる機会となりました。さて、発表内容も充実していましたが、私が一番感心したのは全校が入場してくる場面です。発表者である保健委員は、一足先にステージで整列を終え、整然と全校を迎えていました。余裕をもって準備を整え、しっかりした態度で全校生徒を迎える姿を見て、格好いいなあと感じました。



食育:献立コンテストに向けて

保健委員会が、今年度も「献立コンテスト」を計画してくれています。献立コンテストでは、ただ好きなものを並べるのではなく、中学生に必要な栄養や旬の食材を意識しながら献立を考えます。そのための事前学習会を、6月4日(金)に行いました。講師は小学校の栄養教諭 先生です。当日は、2・3年生がそれぞれ栄養などについて教えていただいた後、思い思いの献立を考えました。「唐揚げ」などと並び、「サバの味噌煮」なども挙げられており、学習の成果が献立にあらわれている様子がうかがわれました。どのクラスがどんなメニューを考えるか、今から楽しみです。1年生は、家庭科の授業で栄養について学びます。



村の教育委員さん*中学校訪問

6月23日(水)、青木村定例教育委員会の機会に併せて、委員会の方々が中学校の様子を参観してくださいました。タブレットを使った授業、少人数学習、T.Tを活用した授業や、給食の様子等を参観後、たくさん感想を寄せてくださいました。ありがとうございました。



Chromebookのプレ持ち帰りに向け準備が進んでいます

昨年度末に一人一台整備された、Chromebookの活用が進んでいます。現在のところ、生徒会や授業が主な活用場面となっていますが、今後、急な休校があった際のオンライン学習や、緊急時でなくても、自宅学習で活用することができるよう、準備を進めています。7月3日(土)4日(日)には、「プレ持ち帰り」の機会をもつことにしています。6月23日(水)には、そのための全校集会を行い、扱いについての注意事項を確認したり、仮パスワードの書き換えを行ったりしました。

◆◆◆7月の予定◆◆◆

- | | |
|-----------------------------------|-------------------------------------|
| 1日(木)1学期末テスト | |
| 2日(金)漢字検定 Chromebook プレ持ち帰り | |
| 5日(月)県スクールカウンセラー来校・義民太鼓参加者打合せ会 | |
| 6日(火)小中合同地区子ども会・合同下校地区懇談会 | 16日(金)1学期終業式・吹奏楽部壮行演奏会
3年修学旅行結団式 |
| 7日(水)分析読解・義民太鼓練習① | 17日(土)中体連県大会① |
| 12日(月)1・2年登山結団式・3年懇談会① | 18日(日)中体連県大会②、吹奏楽コンクール東信大会 |
| 13日(火)2年八ヶ岳登山・3年懇談会②・3年性教育学校集金振替日 | 19日(月)3年修学旅行①、1・2年懇談会① |
| 14日(水)1年八ヶ岳登山・3年懇談会③
義民太鼓練習② | 20日(火)3年修学旅行②、1・2年懇談会② |
| 15日(木)3年懇談会④ | 21日(水)3年修学旅行③、1・2年懇談会③ |
| | 26日(月)1・2年懇談会④ |
| | 28日(水)義民太鼓練習③ |

変更につきましては、オクレンジャー等にて随時お知らせして参ります。



